

In voller Vorfreude auf die Geburtstagssause

Die Original Reichenbacher Blasmusik wird in diesem Jahr 60 und feiert dies mit einem Kreismusikfest zu Pfingsten. Da passt es gut, dass auch der Unterstützungsverein der Bergarbeiter ein Jubiläum hat.

Von Heike Schüle

REICHENBACH. Bei der Jahreshauptversammlung der Original Reichenbacher Blasmusik (ORB) wusste Vorsitzender Daniel Grödl durchwegs Positives zu verkünden. Nach zweijähriger Corona-Pause sei die ORB 2022 wieder voll durchgestartet. So hätten die Musiker um Dirigent Klaus Schnappauf zum Beispiel zum Kreismusikfest in Nordhalben, zum Bürgerfest in Hirschfeld, beim Bergmannstag Lehesten, in Kronach auf der Seebühne und nicht zuletzt zum Kronacher Freischießen in gewohnter Weise aufgespielt. Ebenso habe man alle kirchlichen Veranstaltungen musikalisch umrahmt. Zudem erinnerte er an die Silvester-Ständchen, bei denen das Orchester durch ganz Reichenbach zieht.

Neben den üblichen Berichten des Vorstandes und des Dirigenten informierte Kassierer Dominik Grödl über einen soliden Haushalt. Sehr erfreut zeigte sich Vorsitzender Grödl über zwei Neuaufnahmen in den Reihen der ORB. So kommt mit Annika Rebhan eine junge Klarinetistin (mit D2-Abzeichen) nach Reichenbach, um den Holzsatz zu verstärken. Mit Matthias Schüle hingegen stößt ein Technikfuchs zur ORB, der schon jahrelang die ORB am Mischpult aussteuert und - dank seines ausgezeichneten Musikverständnisses - immer den perfekten Sound abmischt. Auch für die kommende Musiksaison sei der Termin-Plan der ORB wieder gut gefüllt, so Grödl.

Was hat es nun mit den Zahlen 60-70-80-120 auf sich? Ähnlich wie im WM-Song der Sportfreunde Stiller „54, 74, 90, 2006“ begehrt die Original Reichenbacher Blasmusik heuer 60-jähriges und der Bergarbeiter Unterstüt-



Die Original Reichenbacher Blasmusik mit Dirigent Klaus Schnappauf (vorne, Sechster von rechts) und Ehrenmitglied Günter Hoderlein (zweite Reihe, Erster von rechts) hat heuer allen Grund zum Feiern.

Foto: Original Reichenbacher Blasmusik

zungsverein Reichenbach (BAUV) sein 120-jähriges Bestehen. Das Ganze wird zu Pfingsten am 27. und 28. Mai dieses Jahres gebührend mit einem Kreismusikfest – verbunden mit einem Kultur- und Ehrungsabend – gefeiert.

Hierzu laufen schon umfangreiche Vorbereitungen der ORB und des Unterstüt-

zungsvereins, vertreten durch Kulturattaché Reinhard Hertel und Vorsitzenden Diana Heinz.

70 Jahre wurde Dirigent Klaus Schnappauf. Als ausgebildeter Musiklehrer ist er nun schon über 40 Jahre Dirigent der Original Reichenbacher Blasmusik und kennt somit alle Musiker/innen in- und auswendig.

Deren Stärken weiß er gekonnt in seinen selbst geschriebenen Arrangements, die er immer wieder mit in das Programm einfließen lässt, einzusetzen. Selbstverständlich spielte die ORB ein Geburtstagsständchen und war anschließend zur Geburtstagsfeier eingeladen. 80 Jahre hingegen wird Günter Hoderlein („Schnipper“), einziges noch akti-

ves Ehrenmitglied im Verein. Er spielt die Posaune und kümmert sich um den ordnungsgemäßen Zustand des Probenraumes.

Weitere Informationen zum Kreismusikfest sowie zu den anderen diesjährigen Terminen der ORB finden sich im Netz unter www.original-reichenbacher.de sowie unter www.facebook.com/original.reichenbacher.